
ИНФОРМАЦИЯ 

о работе Думы городского округа Самара  

16-30 ноября 2012 года 

 

20.11.2012 г. 

Комитет по бюджету и налогам 

 

Присутствовали члены комитета: Митрянин Н.Н., Куцев М.П., 

Рогожников В.В., Фетисов А.Б., Братчикова Т.К.  

Депутаты: Дормидонтов В.В., Алехин С.А., Арсентьев С.Ю., Гриднев 

А.Н., Гусев А.А, Дегтев А.П., Комаров О.И., Кочуева И.Н., Мастерков А.В., 

Скобеев Н.Л., Попова В.В., Сюсин В.А., Степаненко Р.О., Федосеева Л.С., 

В.А., Гришин В.Н., Федоров М.А. 

 

  
 

На заседании комитета рассмотрен вопрос «О внесении изменений в 

Решение Думы городского округа Самара от 01 декабря 2011 года № 166 «О 

бюджете городского округа Самара Самарской области на 2012 год и на 

плановый период 2013 и 2014 годов». 

 

  
 

В соответствии с докладом руководителя Департамента финансов, 

необходимость внесения изменений в Решение Думы городского округа 

Самара от 01 декабря 2011 года № 166 «О бюджете городского округа 

Самара Самарской области на 2012 год и на плановый период 2013 и 2014 



годов» обусловлена: отражением в бюджете городского округа Самара на 

2012 год средств вышестоящих бюджетов в общем объеме 359 031,8 тыс. 

рублей; финансированием социально  значимых расходных обязательств на 

общую сумму 33 362,5 тыс. рублей; перераспределением средств, 

предусмотренных в бюджете городского округа Самара:  

 

  
  

  
  

  
  

 - на 2012 год – 271 685,4 тыс. рублей; 

 - на 2013 год – 223 476,3 тыс. рублей; 

 - на 2014 год – 292 165,0 тыс. рублей.  

 

Основные параметры планового периода 2013-2014 годов не изменятся. 

По итогам рассмотрения члены комитета рекомендовали Думе включить 



данный вопрос в повестку заседания Думы и утвердили соответствующий 

проект решения Думы. 

 

 

20.11.2012 г. 

34-ое заседание Думы городского округа Самара 

 

 
 

  
 

№276 Об исполнении бюджета городского округа Самара Самарской 

области за 9 месяцев 2012 года 
 

  
  

 

№277 О внесении изменений в Решение Думы городского округа Самара от 



01 декабря 2011 года № 166 «О бюджете городского округа Самара 

Самарской области на 2012 год и на плановый период 2013 и 2014 годов» 

  
№278 О прогнозе социально-экономического развития городского округа 

Самара на 2013 год и на плановый период 2014 и 2015 годов 

  
№279 О плане развития муниципального сектора экономики городского 

округа Самара на 2013 год 

  
№280 Об основных направлениях бюджетной и налоговой политики 

городского округа Самара на 2013 год и на плановый период 2014 и 2015 

годов 



  
 

  
№281 О проекте решения Думы городского округа Самара «О бюджете 

городского округа Самара Самарской области на 2013 год и на плановый 

период 2014 и 2015 годов» 

  
№282 Об исполнении решения Арбитражного суда Самарской области от 27 

июля 2012 года по делу № А55-23145/2010 

 

21.11.2012 г. 

Заседание секции по развитию городского округа Самара  

Общественного совета при Думе городского округа Самара 

 

Присутствовали члены секции: Закурдаев О.В., Агеев В.П., Гуров 

П.П., Ермоленко И.Ю., Ерополов А.В., Советкин С.А., Сулейманова А.А. 

Члены Общественного совета: Кириллов А.С. 

 



  
  

  
 

Общественники, обсудили представленный проект Департамента 

строительства и архитектуры городского округа Самара «О внесении 

изменений в Положение «О публичных слушаниях в городском округе 

Самара», утвержденное Постановлением Самарской Городской Думы от 27 

октября 2005 года № 176», в ходе обсуждения выработаны ряд предложений 

и замечаний по данному положению, которые члены секции рекомендовали 

направить в Департамент строительства и архитектуры. 

 

  

  



  
 

 

 

27.11.2012 г. 

Заседание рабочей группы при комитете по развитию городской 

инфраструктуры и жилищно-коммунальному хозяйству 

 

Присутствовали члены комитета:  В.В. Попова, Н.Л. Скобеев, М.М. 

Халиуллов. Депутаты: Н.Н. Митрянин, В.Н. Гришин. 

 

  
 

На состоявшемся 27 ноября 2012 года заседании рабочей группы при 

комитете ЖКХ депутаты Думы городского округа Самара под 

предательством Поповой Веры Владимировны обсуждали свои предложения 

по изменению в программу комплексного развития систем коммунальной 

инфраструктуры городского округа Самара на 2012-2025 годы. 
 

  



  

  
 

Депутаты, принявшие участие в заседании, предложили поадресные и 

конкретные поправки в данную программу с учетом насущных проблем 

жителей своих округов. О возможности реализации обозначенных 

предложений депутатов ознакомила заместитель руководителя департамента 

строительства и архитектуры Елена Бондаренко совместно с 

представителями ООО «Самарские коммунальные системы». Было озвучено, 

что часть из предложений уже учтена программой либо требует 

корректировок схемы водоснабжения, некоторые предложения пересекаются 

с мероприятиями по модернизации сетей, планируемыми в рамках 

подготовки к Чемпионату мира по футболу. Например, предложенное 

Натальей Михайловой проведение канализации в частном секторе 

Советского района. 
 

  
 

Депутаты Красноглинского района Олег Комаров и Людмила 

Аксенова настаивают на переносе мероприятий по улучшению качества 

водоснабжения территорий своих округов на более ранние сроки.  

Дополнительно встал вопрос о водоснабжении частного сектора. 

Депутаты пришли к выводу, что данная проблема требует комплексного 

решения. По мнению Николая Митрянина, добивающегося строительства 

водоводов в поселке Зубчаниновка, нужно создать отдельную программу по 

развитию частного сектора. Рабочая группа решила обратиться в 

Администрацию городского округа Самара за информацией об 



инфраструктуре частного сектора городского округа, чтобы в дальнейшем 

обсудить пути развития этих территорий. 
 

 

После продолжительных обсуждений, возникших в рамках заседания, 

присутствующие депутаты приняли решение повторно рассмотреть 

поставленный вопрос на следующем заседании. 

 

 

27.11.2012 г. 

Комитет по культуре, молодежной политике, туризму,  

физической культуре и спорту 

 

На заседании комитета по культуре, молодежной политике, туризму, 

физической культуре и спорту 27 ноября 2012 года присутствовали члены 

комитета Степаненко Р.О., Мастерков А.В., Богданов С.В., Комаров О.И., 

Кочуева И.Н. и депутаты Митрянин Н.Н., Дормидонтов В.В., Арсентьев 

С.Ю., Попова В.В., Скобеев Н.Л.  

 

  
  

  



  
 

На заседании члены комитета заслушали информацию о планируемых 

мероприятиях на 2013 год Департаментом по вопросам культуры, спорта, 

туризма и молодежной политики городского округа Самара. Заместитель 

руководителя профильного департамента городской администрации Наталья 

Шумилина представила бюджет ведомства на 2013 год, который составляет 

937 млн рублей., сообщила, что на реализацию мероприятий по линии 

образования департаменту выделено 425 млн рублей, по направлению 

"культура, кинематография" - 406 млн рублей, "физическая культура и 

спорт" - 105,9 млн рублей. По информации Департамента в 2013 году 

запланировано проведение 35-ти крупных социально-значимых мероприятий 

культурной направленности (общегородские праздники, фестивали, 

конкурсы, творческие акции) на общую сумму 38 млн.560 тыс.руб. Одним из 

целевых индикаторов является количество участников социокультурных 

мероприятий, которое  в 2013 году составит 1 041 443 человек, или 89,3% от 

общего числа жителей городского округа Самара. 

Депутат Кочуева И.Н. порекомендовала Департаменту включить в 

план социально-значимых мероприятий на 2013 год организацию и 

проведение 8 июля Дня Петра  и Февро нии («День семьи, любви и 

верности»), организацию и проведение мероприятий по повышению 

правовой культуры жителей городского округа Самара. 

После жесткого диалога между членами комитета и представителями 

Администрации городского округа Самара комитет принял решение 

рекомендовать денежные средства, предусмотренные в 2013 году на 

проведение социально-значимых мероприятий на территории районов 

городского округа Самара распределить дифференцированно в зависимости 

от численности жителей районов.  

 



  
 

По предложению депутатов Комарова О.И. и Арсентьева С.Ю. на 

комитете приняли решение направить в комитет по бюджету и налогам Думы 

городского округа Самара предложения к проекту бюджета на 2013 год и 

плановый период 2015 и 2015 годов по увеличению денежных средств на 

капитальный ремонт  ДК «Чайка» в размере 10 млн. руб. и предусмотреть в 

бюджете на 2013 год денежные средства на разработку ПСД на капитальный 

ремонт МБУК "Культурно-досуговый центр им. В.Я.Литвинова на площади 

им. С.М.Кирова"  в размере 15 млн. руб. 

 

 

27.11.2012 г. 

Пленарное заседание Общественного молодежного парламента  

при Думе городского округа Самара 

 

Присутствовали: Базыкова Лилия Джемаловна, Борякин Антон 

Дмитриевич, Деревянко Константин Николаевич, Кутьин Антон Олегович, 

Малыгин Никита Евгеньевич, Писарев Дмитрий Владимирович, Юдин 

Александр Олегович, Мошнина Анастасия Владимировн 

27 ноября 2012 года состоялось заседание Общественного 

молодежного парламента. Обсудили вопрос «Об областной программе 

«Молодой семье – доступное жилье» на 2009-2015 годы, утвержденной 

Постановлением Правительства Самарской области от 3 апреля 2009 года № 

193. Информация по данному вопросу принята к сведению.  

 

 

  



 

  
 

Также на заседании рассматривался вопрос о сотрудничестве между 

Общественным молодежным парламентом при Думе городского округа 

Самара и Общественным молодежным парламентом при Самарской 

Губернской Думе. Члены молодежного парламента подробно изучили 

информацию, касающуюся данного вопроса. Информация принята к 

сведению.  

 

  
 

В ходе рассмотрения вопроса «О мероприятиях, в которых принимали 

участие члены Общественного молодежного парламента при Думе 

городского округа Самара», принято решение рекомендовать членам 

Общественного молодежного парламента один раз в год представлять отчет о 

своей деятельности для размещения на информационном портале Думы 

городского округа Самара. 

 

 

 

28.11.2012 г. 

Заседание секции по соблюдению законодательства, защите гражданских 

прав и свобод, вопросам толерантности и гендерного права 

Общественного совета при Думе городского округа Самара 

 



Присутствовали члены секции Волкова Т.А., Захаров А.Л., 

Ермоленко И.Ю., Кашуба Е.В., Кириллов А.С., Черний Л.А. 

В рамках заседания члены секции обсудили планируемые изменения в 

проект закона Самарской области №2028-12 «О внесении изменений в 

статью 4 Закона Самарской области «О мерах по ограничению потребления 

(распития) алкогольной продукции на территории Самарской области» и 

статью 6.5 Закона Самарской области «Об административных 

правонарушениях на территории Самарской области».. Среди таких 

изменений – запрет на розничную продажу алкогольной продукции в 

выходные и праздничные дни. Члены общественного совета поддержали эту 

инициативу. Членами секции предлагается ввести запрет на розничную 

продажу алкогольной продукции также 1 сентября (День знаний), 1 июня 

(День защиты детей), в дни последнего звонка и выпускного вечера в 

образовательных учреждениях, кроме того данное предложение решили 

направить в Самарскую Губернскую Думу. 

По второму вопросу «Об участии граждан в охране общественного 

порядка и о деятельности по созданию добровольной пожарной охраны в 

городском округе Самара» члены секции данную информацию приняли к 

сведению и  решили рассмотреть вопрос «О деятельности добровольной 

пожарной охраны в городском округе Самара» в 3 квартале 2012 года на 

очередном заседании секции. 

 

 

 

29.11.2012 г. 

Комитет по обеспечению безопасности жизнедеятельности населения 

 и рациональному природопользованию 

 

Присутствовали члены комитета:   Сюсин В.А., Федоров М.А., 

Ягодкин В.К., Сачков А.Н., Гриднев А.Н. Арсентьев С.Ю., Широчин В.А.   

Присутствовали депутаты Думы: Дормидонтов В.В., Мастерков А.В., 

Гусев А.А., Михайлова Н.М., Богданов С.В., Гришин В.Н., Дегтев А.П. 

 

Согласно повестке заседания комитета по обеспечению безопасности 

жизнедеятельности населения и рациональному природопользованию 29 

ноября 2012 года рассмотрено 2 вопросов. 

Первым рассмотрен вопрос о предложениях к проекту бюджета 

городского округа Самара Самарской области на 2013 год и на плановый  

период  2014 и 2015 годов и о мероприятиях, запланированных в 2013 году 

по охране окружающей среды. В ходе обсуждения вопроса комитет 

рекомендовал направить в комитет по бюджету и налогам реестр 

предложений, рекомендованный для рассмотрения.  

 

 

 



  
 

  
 

Кроме того, рекомендовано комитету по вопросам строительства, 

имущественным и земельным отношениям рассмотреть на очередном 

заседании вопрос целесообразности  выделения денежных средств в 2013 

году в размере 21,461 млн. руб. на проектирование и строительство 

(реконструкция) котельных при муниципальных банях городского округа 

Самара и возможности перераспределения их на ремонт контейнерных 

площадок, а также поддержать ранее направленное комитетом по бюджету и 

налогам в Администрацию городского округа Самара предложение о 

выделении дополнительных денежных средств в размере 105,0 млн. руб. (по 

3 млн. руб. на округ) на расходы, связанные с малозатратными 

мероприятиями по благоустройству округов и установке малых 

архитектурных форм и спилу аварийных деревьев по предложениям 

депутатов.  

 

  



 

Учитывая то, что вопрос о строительстве муниципального приюта для 

безнадзорных животных находится на контроле комитета, депутатами 

рекомендовано Администрации городского округа Самара, предоставить в 

срок до 29 декабря 2012 года в Думу городского округа Самара техническое 

задание на разработку проектно-сметной документации на строительство 

муниципального приюта для безнадзорных животных.  

 

  
  

  
 

Следующим вопросом рассмотрено, о предложениях депутата  Думы 

городского округа Самара А.Н. Сачкова по внесению изменений в 

долгосрочную целевую программу городского округа Самара «Пожарная  

безопасность городского округа Самара» на 2011-2013 годы, утвержденную 

Постановлением Администрации городского округа Самара от 24 сентября 

2010 года № 1186». После того, как выступил с предложениями по 

вышеназванному вопросу депутат А.Н. Сачков и и.о. заместителя 

руководителя Управления гражданской защиты Администрации городского 

округа Самара Е.В. Вдовин комитет принял решение направить предложения 

депутата Думы городского округа Самара А.Н. Сачкова по внесению 

изменений в долгосрочную целевую программу городского округа  Самара  

«Пожарная безопасность городского округа Самара» на 2011-2013 годы, 

утвержденную Постановлением Администрации   городского округа Самара 

от 24 сентября 2010 года № 1186 в Администрацию городского округа 

Самара для рассмотрения.  



29.11.2012 г. 

Комитет по развитию городской инфраструктуры  

и жилищно-коммунальному хозяйству 
 

Присутствовали члены комитета: Скобеев Н.Л., Халиуллов М.М., 

Иванов В.И., Попова В.В., Бескоровайная С.В.  

Присутствовали депутаты Думы:   Гришин В.Н.,  Гусев А.А., 

Арсентьев С.Ю.,  Дегтев А.П.,  Комаров О.И.,  Кочуева И.Н.,   Федоров М.А.,   

Широчин В.А. 
 

  
 

На заседании Комитета рассматривалось 6 вопросов. 

На прошедшем 29 ноября 2012 года заседании комитета по развитию 

городской инфраструктуры и жилищно-коммунальному хозяйству депутаты 

рассмотрели вопрос «О предложениях к проекту  бюджета городского округа 

Самара Самарской области на 2013 год и на плановый период 2014-2015 годов, 

о мероприятиях, запланированных в 2013 году, по капитальному ремонту 

жилищного фонда и по благоустройству округов и установке малых 

архитектурных форм по предложениям депутатов».  
 

  
 

Данные предложения были направлены в Администрацию после 

рассмотрения проекта бюджета проекту бюджета городского округа Самара 

Самарской области на 2013 год и на плановый период 2014-2015 годов на комитете 

по бюджету и налогам думы городского округа Самара. 

Одним из предложений депутатов было увеличение средств на капитальный 

ремонт многоквартирных домов в городском округе Самаре до 500 миллионов 

рублей. К сожалению, представители Администрация не смогли дать однозначный 

ответ по данному вопросу. Депутатами предложен вариант решения данного 

вопроса - возможность сокращения финансирования  агентских вознаграждений, а 



также за содержание общих мест пользования в общежитиях  и коммунальных 

квартирах. Полученные средства, по мнению депутатов, могут быть направлены на 

капитальный ремонт не только многоквартирных домов, но домов, имеющих ранее 

статус общежитий. 
 

  
 

Вторым предложением депутатов  было предложение выделить 105 

миллионов рублей или по 3 миллиона рублей на каждый округ на расходы, 

связанные с малозатратными мероприятиями по благоустройству округов и 

установке малых архитектурных форм по предложению депутатов.  

 Администрацией предложено в проекте бюджета на 2013 год предусмотреть 

70 миллионов рублей, то есть по 2 миллионов рублей на округ. Депутаты 

согласились с данным вариантом, но рекомендовали Администрации все же 

изыскать возможность выделения еще 35 миллионов рублей.  

По предложениям депутатов данные средства пойдут на ремонт 

внутриквартальных проездов, оснащение дворов малыми архитектурными 

формами, обрезку аварийных деревьев, установку ограждений детских и 

спортивных площадок. 

В рамках вопроса по содержанию и ремонту контейнерных площадок на 

территории городского округа Самара члены комитета по развитию городской 

инфраструктуры и ЖКХ  поддержали предложение комитета по обеспечению  

безопасности жизнедеятельности населения и рациональному природопользованию  

о  рассмотрении возможности перераспределения денежных средств из радела 12 

«Средства массовой информации» на мероприятия по ремонту контейнерных 

площадок. 

На комитете повторно рассмотрен вопрос «О включении в состав рабочей 

группы по организации разработки проекта схемы теплоснабжения городского 

округа Самара депутата Думы городского округа Самара».  Администрации 

рекомендовано включить в состав рабочей группы депутата Думы городского 

округа Самара Попову Веру Владимировну. Информация, предоставленная 

  



Администрацией в Думу городского округа Самара, рассмотрена комитетом в 

полном объеме и принята к сведению.  

В обсуждении всех вопросов, рассмотренных на заседании комитета, 

приняли активное участие не только члены комитета по развитию городской 

инфраструктуры и жилищно-коммунальному хозяйству, но все присутствующие 

депутаты.  

 
 


